
 

２０１７年１２月１４日(木)第２４４３回例会 

会 長 あ い さ つ                           会 長  村 上 則 夫 

皆さんこんにちは、本日もご出席頂きまして有難う御座います。 

そして、本日のゲストスピーカーは、サザンオールスターズのファンクラブ

繋がりで、先日行われた仙台での桑田佳祐さんのコンサートに行く事ができた

のも大草君のご紹介のお陰でした、この度は大変お忙しいところ遠くから態々

お越し頂きました、後ほどスピーチ宜しくお願い致します。また、大草薬品様

は大河原ロータリークラブチャーターメンバーの元会員の「関谷薬局」関谷幸

郎様との取引も行っています。 

また、先週はグェン・ティ・イエンさんの手料理を振舞って頂き皆さん美味

しく頂きました、そして会場として提供して下さった炭火焼大ちゃんの高橋大

志様大変お世話になりました、ありがとうございました。 

クラブに対する不満は自分に対する不満   ロータリーの友「12 月号より」  

 ロータリークラブとは、と問いかけられたらなんと答えるでしょうか。「奉仕をする団体」との答えが一番

多いでしょう。続けて、どんな奉仕をしていますか？となると「社会奉仕」と答える方も多いでしょう、古参

会員などは「職業奉仕」だとか「超我の奉仕」と答えるのではないでしょうか。 

 では、続けてこんな問いかけをされたらどうなるでしょう。「あなたはどんな奉仕活動をしていますか」「あ

なたはどんなロータリー活動をしていますか」さてなんと答えるでしょう。 

 クラブにある不満の声として、「もっと奉仕活動をしたい」「楽しい例会ではないから出席したくない」「ロ

ータリーが面白くない」などがあります。この不満は、退会につながる重大問題です。簡単な解決策はないと

思うのですが、誰かが奉仕の企画をするのを待つのではなく、楽しい例会が企画されるのを待つのでもなく、

ただ面白いクラブになるのを待っていては、不満が募るばかりです。やはり、自らが積極的に奉仕活動を企画

して、楽しい例会になるようにプログラムし、面白いロータリー活動にするべく、自らが導くことができれば、

こんな不満は出てこないのではないでしょうか。 

 率先してロータリーに取り組んでいる会員がいますが、その人たちからは不満の声は聞こえてきません。つ

まりクラブに対する不満は、自らの行動に対する不満の表れではないでしょうか。誰かを頼るなではなく、自

ら率先して奉仕活動を企画して、積極的にロータリー活動に参加することで、面白いロータリーとなりますし、

楽しい例会となるはずです。自らの行動いかんで、理想のロータリーができ上るのではないでしょうか。 

 そのためにも実は、親睦が一番重要だったりします。例会だけでなく委員会に参加して、自ら提案と問題提

起をするような取り組み、奉仕活動にも率先して参加をし、同好会などの活動にも企画から加わるなど、あら



ゆる機会に積極的に参加することが、活力ある明日のクラブ活動へと続くと思っています。 

 いろいろな不満を感じた時は一歩立ち止まって、自らの行動を顧みることも重要な気がしているのですが、

案外難しいのかも知れません。私は常々、次の言葉を思い返すようにしています。 

「暗いと不平を言う前に、進んで明かりを灯そう」。この精神こそ重要な気がしますが、いかがでしょうか。 

 

幹 事 報 告                               幹 事  佐 藤 能 文 

 皆様こんにちは、本日も例会に出席して頂き有難う御座いました。それでは、

ご報告申し上げます。 

 12月 23日のクリスマス家族親睦会の出欠確認の件ですが 13日で締め切りまし

たが、まだ返信が無い会員がいますので、どうぞ明日の金曜日中に出欠の返信お

願い致します。 

その他は、特にご報告はございません、ありがとうございました。 

各委員会の報告 

米山 BOXの報告     藤江裕佳里 委員長 

森 徹 会 員 少しずつ積立します 

スマイル BOXの報告     森 徹 副委員長 

鈴木孝典会員 結婚記念日のお祝い有難う御座います。 

        本日のスピーカー大草様を歓迎致します。 

武山雄二会員 結婚記念日の植木鉢ありがとうございました。 

樽見正仁会員 大草薬品株式会社の大草様を歓迎します。 

佐藤能文会員 大草貴之社長スピーチ宜しくお願い致します。 

武 藤 茂 会 員 本日、職業奉仕のため早退いたします。 

村上則夫会員 ゲストスピーカーの大草貴之様、本日はスピーチ宜しくお願い致します。 

森 徹 会 員 大草薬品の大草社長様、スピーチ有難う御座います。 

        結婚祝いありがとうございました、42年になりました。 

フレイルと大草薬品㈱ 

大草薬品株式会社 代表取締役社長 大 草 貴 之 氏 

 本日は、大河原ロータリーク

ラブにお招きを頂きまして大変

有難う御座います。今日は私共

の製品のご紹介をさせて頂きた

いと思いますが、先ず初めに今

日、大草薬品の胃腸薬等の試供

品をお持ちしましたので皆様お

試しください。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


